

KABAR TERBARU

Hadiri Rups Bpr Balerong Bunta, Wabup Richi Aprian Sampaikan Apresiasi

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 15, 2022 - 03:31



Foto : Journalist.id

TANAHDATAR - Pemerintah Kabupaten Tanah Datar sampaikan apresiasi dan terima kasih kepada PT. BPR Balerong Bunta atas dukungan terhadap visi dan misi Kabupaten Tanah Datar 2021-2026 dalam meningkatkan ekonomi masyarakat. Hal tersebut disampaikan Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian pada Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) PT BPR Balerong Bunta, Sabtu

(12/3) di Emersia Hotel Batusangkar.

Pada kesempatan tersebut hadir Kepala BKD Tanah Datar, Camat Sungai Tarab dan forkopimca, Direksi, Komisaris, dan pemegang saham hadir secara virtual.

"Saya atas nama pemerintah daerah, apresiasi kepada BPR Balerong Bunta khususnya kepada pemegang saham yang telah membantu masyarakat Tanah Datar khususnya untuk usaha kecil menengah dalam meningkatkan perekonomiannya," sampai Richi Aprian.

Lebih lanjut wabup sampaikan, kepedulian pemegang saham yang sebagian besar pengusaha berada di rantau dengan niat membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat di kampung, ini patut dicontoh.

"Kalau tidak kita peduli dengan kampung, siapa lagi, untuk itu mari sinsingkan lengan baju untuk bersama-sama membangun kampung halaman dan mari kita sejahterakan masyarakat serta mengatasi persoalan rentenir," ajak Wabup Aprian.

Wabup sampaikan, pada beberapa waktu lalu telah meluncurkan "Program Makan Rendang di Tanah Datar" yakni Program Maksimalkan Pemberantasan Rentenir Agar Hilang di Tanah Datar. "Seluruh masyarakat Tanah Datar diharapkan memanfaatkan secara maksimal program ini, terutama yang memiliki Usaha Kecil, Mikro dan Menengah (UMKM), agar perekonomian semakin baik dan masyarakat lebih sejahtera," urai wabup.

Sebelumnya Komisaris BPR Balerong Bunta Syaiful Zain sampaikan laporan perkembangan saham dan keuangan selama tahun berjalan khususnya tahun 2021. "Khususnya pada RUPS Tahun 2021 ini BPR Balerong Bunta akan membahas pindah atau hijrah ke sistem syariah dan dilakukan pengesahan neraca laba rugi, alhamdulillah sedang tahap pengurusan" sampai Syaiful Zain.

"Laporan keuangan BPR Balerong Bunta pada tahun 2021 setelah dilakukan audit, alhamdulillah mendapatkasi Wajar dan itu sudah sesuai dengan persetujuan otoritas jasa Keuangan (OJK)", ungkapnya.

Syaiful Zain juga sampaikan, BPR Balerong Bunta mengikuti kemajuan teknologi telah memiliki aplikasi yang bisa diakses melalui android, nasabah tidak perlu lansung datang ke kantor kas, dimana bisa lansung mengakses atau melalui petugas yang berada di lapangan saat menjemput tabungan.

Pada kegiatan tersebut juga dilakukan pembukaan yang ditandai pemukulan gong oleh wabup Richi Aprian didampingi komisaris, direksi dan disaksikan seluruh pemegang saham baik yang hadir lansung maupun melalui virtual. (JH)